

El Consorcio SCIS fortalece la plantilla del Parque de Bomberos de Tomelloso con ocho nuevos profesionales

- Este martes, el presidente del Consorcio, Julián Triguero, y el alcalde de Tomelloso, Javier Navarro, han visitado las instalaciones
- El Parque se reforzará el 1 de septiembre con cuatro bomberos más
- Atiende una media de 250 incendios al año y ha realizado más de 2.100 intervenciones desde 2023
- Para este año está prevista una actuación de adecuación de jaulas por importe de 18.150 euros

TOMELLOSO, 15-7-2025.- El presidente del Consorcio para el Servicio Contra Incendios y de Salvamento (SCIS) de Ciudad Real, **Julián Triguero**, y el alcalde de Tomelloso, **Javier Navarro**, han visitado este martes el Parque de Bomberos de esta localidad, donde han dado a conocer las últimas actuaciones del SCIS y han detallado las previsiones de futuro para esta infraestructura.

En la visita también han estado presentes el gerente del SCIS, **Honorato del Hierro**; la jefa de Servicios Operativos, **Eva Talavera**; el concejal de Servicios e integrante del Consejo de Administración y de la Asamblea del SCIS, **Antonio María Calvo**, el concejal y diputado provincial **Benjamín de Sebastián**; y el jefe del Parque de Bomberos de Tomelloso, **Rafael Hernández**.

El presidente del SCIS, **Julián Triguero**, ha destacado el compromiso del Consorcio con el refuerzo de las plantillas en los distintos parques de la provincia. En Tomelloso, concretamente, se han incorporado recientemente ocho nuevos efectivos: cuatro procedentes de la OEP de 2022 y cuatro más de la bolsa de trabajo derivada de ese mismo proceso. A este refuerzo, se sumarán próximamente cuatro bomberos más, cuya llegada está prevista el 1 de septiembre.

"Desde el SCIS seguimos avanzando en materia de personal y en la ejecución de las Ofertas de Empleo para paliar el déficit de personal. La mejora de los recursos humanos es esencial para garantizar una respuesta rápida, eficaz y profesional en cualquier situación de emergencia, especialmente en parques como este, de Tomelloso, que concentra mucha actividad", ha afirmado.

Y es que el Parque de Bomberos de Tomelloso es uno de los más activos de la provincia. En los últimos dos años y medio ha realizado 2.169 intervenciones (958 en 2023, 800 en 2024 y 411 en lo que va de 2025), atendiendo una media de 250 incendios al año. Estas cifras reflejan la importancia estratégica de este parque en la red provincial.

Asimismo, el presidente del Consorcio ha anunciado una nueva inversión prevista para el Parque de Tomelloso. En concreto, se llevará a cabo en este 2025 una actuación de adecuación de jaulas, con una inversión prevista de 18.150 euros. Esta mejora forma



Nota de Prensa



parte del plan del SCIS para modernizar sus instalaciones y mejorar las condiciones de trabajo de los bomberos.

Triguero ha recordado además que el año pasado ya se invirtieron 4.500 euros en este Parque, destinados a la renovación del gimnasio y a la adquisición de una camilla, dentro del compromiso continuado de mejora de los recursos disponibles.

Un Parque estratégico

El alcalde de Tomelloso, Javier Navarro, por su parte, ha reafirmado el firme compromiso del Ayuntamiento con el Parque de Bomberos de la localidad y ha destacado que este año el Consistorio tomellosero aportará 1.195.000 euros al Consorcio, consolidando su implicación con un servicio clave que atiende a Tomelloso y a su comarca. "El Parque de Bomberos de Tomelloso es estratégico y esencial. Ofrecemos cobertura a varias localidades y, por tanto, su correcto funcionamiento es vital para garantizar una respuesta eficaz ante cualquier emergencia", ha subrayado.

Navarro también ha querido agradecer el esfuerzo del SCIS en los últimos dos años con la renovación de la plantilla, incorporando personal joven altamente preparado, así como por las inversiones realizadas en medios materiales. "Se ha hecho una apuesta decidida por reforzar este parque y desde el Ayuntamiento lo valoramos enormemente", ha señalado.

El alcalde ha recordado que los bomberos "realizan una labor socialmente muy reconocida, no solo por su entrega y profesionalidad, sino también por haber superado un exigente proceso selectivo y por la continua formación que reciben para estar preparados en todo momento".

Uno de los aspectos destacados durante la visita ha sido también el refuerzo del servicio de inspección técnica, responsable de los conocidos como "informes de emergencia", fundamentales para la posterior concesión de licencias de actividad. "Tomelloso es el municipio que más informes de este tipo demanda, lo que demuestra el empuje empresarial y el carácter emprendedor de nuestra ciudad", ha valorado Navarro, agradeciendo al Consorcio la incorporación de dos nuevos inspectores para atender esta creciente demanda.

Sobre el SCIS

El Servicio Contra Incendios y de Salvamento de la provincia de Ciudad Real, SCIS, se constituyó en 1986 y empezó su funcionamiento en julio de 1987. Se caracteriza por la prestación de un servicio esencial al ciudadano las 24 horas del día y los 365 días del año. El Servicio se presta en la provincia a través de 9 parques de bomberos y una sede central dónde se encuentra el centro de coordinación y las oficinas. Las directrices básicas del Consorcio son ofrecer a los ciudadanos un servicio eficaz y en caso de que se produzca cualquier emergencia de tipo no sanitario, tener disponibles todos los recursos humanos y técnicos apropiados para intervenir.

